2025.3.10 **NAPAC NEWS** Vol.273

海外 BtoBtoC イベントレポート

「九州自動車エコシステム博覧会(The CIMP AUTO Ecosystems)」開催

2月28日(金)~3月3日(月) 中国・深圳宝安国際会展センター

中国・深圳を舞台に自動車と部品用品、サービス等の最新 製品・情報が披露される BtoBtoC イベント「九州自動車工 コシステム博覧会 (The CIMP AUTO Ecosystems) | が 2月28日~3月3日の4日間、深圳宝安国際会展センター で開催され、当会首脳並びに事務局が訪問すると共に、会員 社が参加致しました。

このイベントは中国国内外のバイヤーを主対象に、アジア 全域をカバーする自動車関連総合展示・貿易プラットフォー ムとして開催されているもので、今回は会期4日間で38 万3000人のバイヤー等が会場に足を運びました。

会期初日に開催された主催者レセプションには中嶋会長を はじめ当会首脳陣も参加。フェラーリ F40 のイタリア人デ ザイナーや光岡自動車「オロチ」の日本人デザイナーなども 招待され、盛大に開催されました。

また会期2日目のCAW(中国アルミホイール品質協会) のホイールコンテストに中嶋会長並びに田中副会長がプレゼ ンターとして参加した他、会期中に開催されたセミナーで寺 田理事が「企業のブランディングと SDGs 活動」をテーマ に講義しました。セミナーのプログラムには TÜV (テュフ) のカーボンホイール規制に関するものもあり、本イベントが 情報発信の場であることを感じさせました。

広大なイベント会場にはホール間等にカスタムカーを含め 様々な車両が展示され、来場者の関心を集めた他、各ブース では活発な商談が行われました。

現地法人もしくは現地代理店を通じて当会会員より E.R コーポレーション、ウェッズ、エンドレスアドバンス、テイ

ン、トムス、ニューズ(ア ルパインスタイル) などが 参加し、カスタム車やレー ス車の展示も行い、日本ブ ランド製品のデザイン性や クオリティを PR しました。



た中嶋会長 (写真左)







E.Rコーポレーション

ウェッズ















ニューズ (アルパインスタイル)



ホイールコンテストでプレゼンターを務めた 田中副会長(写真左)もプレゼンターを務め



セミナーで講義する寺田理事 (写真右)



